

No. 779

# ヤマト魂ならず

180万

## —世界J・ウェルター級選手権—

11月12日、世界J・ウェルター級選手権、チャンピオン藤猛挑戦者同級1位ニコリノ・ローチェアルゼンチンの試合が東京・蔵前国技館で行なわれました。ハンマーパンチを誇るチャンピオン藤も技のローチェの前に10ラウンドでKO、ローチェが18代目の世界チャンピオンになりました。

# 守ろう文教の森

97万

## —名古屋—

名古屋市東山八事地区一帯は文教地区に指定され、小・中・高・大学校が数多く群在しています。最近は文教地区の中にも風紀をみだす歓楽施設も出現。そこで、地元の代表者たちが力を合わせて文教の森を育てる会を発足、健全で明るい教育環境に育て上げようと努力しています。

# タイム・リミット

381万

## —大学紛争—

頻死の東大につきつけられた匕首は全員留年、そして入学試験も中止かという異常な事態です。16、18日、両日の紛争打開のカギをにぎる「全学集会のための予備折衝」も共闘派学生の妨がいにあって流会。いま東大は八方ふさがりの中で刻一刻とせまるタイム・リミットを待っています。こうした事態を前に受験生、卒業生を待つ企業、父兄の動揺はますます大きくなっています。一方、留年の切迫している日大では商学部4年生だけの授業が再開されました。しかし、わずか12日間で前期分の遅れを取りもどそうというのです。だが、いまや大学も問題は卒業出来るから解決されたのだということではないのです。